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В Баренцевом море 
выполнен успешный 
пуск баллистической 
ракеты «Синева» с бор‑
та РПКСН «Верхотурье».

12  декабря экипаж ка-

питана 1  ранга Дмитрия 
Зеликова на  ракетном 
подводном крейсере 
стратегического назна-
чения (РПКСН) Северно-
го флота «Верхотурье» 
произвёл успешный пуск 

межконтинентальной бал-
листической ракеты (МБР) 
«Синева» из назначенного 
района в  акватории Ба-
ренцева моря по полиго-
ну Кура на Камчатке.

Пуск был выполнен 
из  подводного положе-
ния. Параметры траекто-
рии полета МБР «Синева» 
отработаны в  штатном 
режиме. По подтверждён-
ным данным объективно-
го контроля боевые блоки 
ракеты успешно прибыли 
в заданный район боевого 
поля Кура на Камчатке.

При подготовке и  про-
ведении пуска экипаж 
проявил высокий про-
фессионализм и морскую 
выучку.

Пуск МБР «Синева» вы-
полнялся в  рамках про-
верки надёжности морской 
системы стратегического 

ядерного сдерживания. Для 
РПКСН «Верхотурье» это 
была 27 успешная стрель-
ба баллистической ракетой.

Справочно:
РПКС «Верхотурье» — мо-

дернизированный корабль 
проекта 667  БДРМ «Дель-
фин». Был построен на су-
достроительном пред-
приятии «Севмаш» (г.  Се-
веродвинск) и  в  2012  году 
там  же прошёл глубокую 
модернизацию.

В настоящее время ко-
рабли данного проекта, 
вооружённые межконти-
нентальными баллистиче-
скими ракетами «Синева», 
составляют основу мор-
ских сил ядерного сдержи-
вания ВМФ России.

По материалам 
управления 

пресс‑службы 
и информации 

Министерства обороны 
Российской Федерации.

Знай наших!Дорогие заводчане! 
Уважаемые ветераны!

От всей души поздравляем вас с Новым 
Годом!

Вот и подходит к концу 2015 год. Перед 
нами были поставлены сложные зада-
чи, решение которых требовало от  всех 
полной самоотдачи, целеустремлённости 
и высокого профессионализма. Много сде-
лано, многое ещё предстоит сделать. Боль-
шой потенциал и  хорошие перспективы, 
которые есть у Златоустовского машино-
строительного завода, позволяют смотреть 
в будущее с оптимизмом.

Благодарим вас за плодотворную рабо-
ту, за тот вклад, который вы внесли в раз-
витие нашего родного предприятия. Ис-
кренне верим, что общие усилия заводчан 
и впредь будут приносить хорошие резуль-
таты и 2016 год станет для нас годом ста-
бильного роста.

Пусть новый год принёсет вам удачу 
и успех во всех начинаниях. Желаем креп-
кого здоровья, счастья и процветания вам 
и вашим близким!
ВрИО генерального  
директора А. В. Лобанов
Председатель  
профкома П. Д. Ртищев

Дорогие заводчане! 
Уважаемые ветераны!

Поздравляем вас с Новым Годом и Рожде‑
ством!
Пусть в наступающем году 
Успехи новые придут, 
Во всём сопутствуют удачи, 
И разрешатся все задачи, 
И чтобы Новый год грядущий 
Был лучше всё ж, чем предыдущий!
Желаем всем добра, комфорта и тепла, 
Чтоб были все любимы и здоровы, 
Чтоб жизнь была светла, исполнилась мечта, 
Всех с новым счастьем, с годом Новым!

С уважением, Василий Быков, Павел 
Варганов, Юлия Прокопьева, депутаты 

Собрания депутатов Златоустовского 
городского округа от района машзавода.

Уважаемые ветераны!
От всей души поздравляем вас 

с наступающим 2016 годом!
Заводской ветеранской организа-

ции в предстоящем году исполнится 
50 лет. Это значит, что у нас с вами бу-
дет много интересных мероприятий, 
новых встреч и добрых дел.

Мы желаем вам крепкого здоровья, 
неиссякаемой любви к  жизни, веры 
в  завтрашний день. Пусть ваш дом 
будет согрет любовью и заботой род-
ных и близких. Пусть приходят мир 
и радость, полной чашей будет дом. 
С  Новым Годом, с  новым счастьем 
и со светлым Рождеством!

Приглашаем Вас 11 января в 15 часов 
во Дворец Победы на Новогодний бал.

Совет ветеранов АО «Златмаш».

Дорогие 
заводчане!
Коллектив ка‑

дровой служ‑
бы от  всей души 
п о з д р а в л я е т 
вас с  Новым, 
2016 годом! 

Пусть этот год бу-
дет для вас успеш-
ным и счастливым!

Желаем вам и ва-
шим близким здоро-
вья, счастья и испол-
нения всех желаний!

Счастливого Ново-
го года и  весёлого 
Рождества!

Дорогие заводчане!
Коллектив службы социального развития 

от всей души поздравляет вас с наступающими 
праздниками Нового Года и Светлого Рожде‑
ства Христова! 

Пусть 2016  год будет щедрым на  добрые дела 
и принесёт в каждый дом, в каждую семью как мож-
но больше приятных моментов, радости, благопо-
лучия, тепла и уюта! Желаем вам здоровья, удачи, 
профессиональных и  творческих успехов, дости-
жения поставленных целей!

Счастливого Нового года и весёлого Рождества!



Актуальное интервью

Антон Лобанов: «Основная 
задача — выполнить план»

Считанные дни отде‑
ляют всех нас от  нового, 
2016  года. В  это время 
принято подводить итоги 
прожитым событиям, за‑
глядывать в год предстоя‑
щий. Что же он приготовил 
для завода и  заводчан? 
Об  этом  — в  традицион‑
ном интервью с  руково‑
дителем АО «Златмаш» 
Антоном Лобановым.

— Антон Викторович, 
2015  год оказался непро‑
стым для российской эконо‑
мики. Как в  этих условиях 
чувствует себя завод? С ка‑
кими результатами пред‑
приятие завершает год?

— Всё познаётся в  срав-
нении. Ситуация в  регионе 
и  стране достаточно не-
простая. В Челябинской об-
ласти произошло падение 
производства примерно 
на 1,5 процента. Что касается 
нашего предприятия, то по-
казатели в  целом выглядят 
неплохо. Производственно-
экономическое положе-
ние в  сравнении с  другими 
предприятиями отрасли 
примерно на одном уровне. 
Относительно прошлого года 
у  нас 10  процентный рост 
по  объёмам производства 
и реализации.

Выполнены полностью 
годовые планы по граждан-

ской продукции, по  энерге-
тике, недотягиваем по  обо-
ронной продукции с  точки 
зрения поставленных задач.

— Коллектив предприятия 
выполняет государствен‑
ный оборонный заказ. Ка‑
кие в  связи с  этим видятся 
перспективы?

— Оборонный заказ 
на  ближайшие несколько 
лет достаточно перспек-
тивный. Уже в  2016  году 
объёмы по  оборонной про-
дукции увеличатся примерно 
на 50 процентов и  составят 
в денежном выражении пол-
тора миллиарда рублей. Это 
стало возможным благодаря 
привлечению на  предприя-
тие новых видов продукции, 
новых тем. Есть новые пер-
спективные направления, 
разработчиком которых яв-
ляется ГРЦ Макеева.

— Расскажите о  пер‑
спективах по  гражданской 
продукции.

— 2015  год по  бытовым 
плитам и  радиаторам ото-
пления выглядит достаточно 
неплохо с  точки зрения ва-
лового объёма выручки. Мы 
все понимаем, что в  связи 
с  экономической ситуаци-
ей в  стране выросли цены 
на все виды продукции. Мно-
гое зависит от курса доллара 
и уровня инфляции. Мы рас-
считываем, что гражданская 
продукция будет на  том  же 

уровне, что и в 2015-м. Перед 
предприятием стоят задачи 
по повышению рентабельно-
сти гражданской продукции.

Алюминиевый профиль 
для собственного производ-
ства как делали, так и будем 
делать. Для сторонних заказ-
чиков планируем увеличить 
загрузку до  80–90  процен-
тов от наших возможностей, 
то есть практически в 2 раза. 
Предпринимаются все меры 
в  поисках новых покупате-
лей профиля, мы пытаемся 
активно наладить взаимо-
отношения с предприятиями, 
которые используют алюми-
ниевый профиль в  оборон-
ном назначении.

По стрелковому оружию, 
как и по оборонке, перспекти-
вы хорошие. На 2016 год у нас 
уже есть заказ, на 20 процен-
тов превышающий 2015 год. 
Могу с уверенностью сказать, 
что цех № 31 будет гаранти-
рованно загружен на ближай-
шие три года.

По энергетике также всё 
стабильно. Ценообразование 
здесь прозрачно и определе-
но министерством тарифного 
регулирования и энергетики 
Челябинской области, и для 
нашего предприятия данный 
вид продукции, как и  рань-
ше, является стратегическим.

— На предприятии идёт 
реконструкция. Расскажите, 
пожалуйста, об этом.

— В 2016 году те ра-
боты, которые запла-
нированы по  рекон-
струкции и  техпере-
вооружению, будут за-
кончены. Прежде все-
го, в  корпусах 97, 98. 
Денежные средства, 
которые были на  это 
выделены, будут пол-
ностью освоены. Се-
годня уже начался пе-
реезд цеха № 29 в кор-
пус 97. Активно ведутся 
работы на корпусе 98. 
Есть у нас и перспективные 
планы по  реконструкции, 
но  их реализация будет за-
висеть от того, как сработает 
завод.

— Какие основные задачи 
стоят перед коллективом 
предприятия?

— Утверждён и  защищён 
в  Объединённой ракетно-
космической корпорации за-
водской бюджет на 2016 год 
в  размере 4  миллиардов 
300  миллионов рублей. Эта 
задача выполнима. Она не яв-
ляется сверхамбициозной.

Основная задача перед 
коллективом  — выполнить 
план, и в будущем году этой 
цели мы добьёмся любой 
ценой. Всем без исключения 
работникам предприятия 
необходимо сформировать 
новый взгляд на  будущее, 
на родное предприятие, пе-
рестроить мировоззрение, 

действительно быть еди-
ной командой. Надо всегда 
помнить о  том, Златоустов-
ский машиностроительный 
завод всегда был и  остаёт-
ся единственным в  городе 
крупным оборонным пред-
приятием, где работать пре-
стижно и почётно. А кто так 
не считает, на нашем заводе 
не работает!

Выполнение плана зави-
сит от  каждого работника, 
от  того, насколько каждый 
из нас вкладывается в свою 
работу.

Надо отметить, что пред-
приятие выполнило все пун-
кты коллективного договора 
за 2015 год. Мы практически 
довели средний уровень за-
работной платы на  заводе 
до среднеобластного.

— Антон Викторович, что 
вам лично принёс уходящий, 
2015 год? Что значит для Вас 

этот праздник? Как вы его 
планируете встретить?

— Уходящий год принёс 
мне в первую очередь ответ-
ственность. Ответственность 
перед большим коллективом 
предприятия, перед государ-
ством за  решение произ-
водственных задач, ответ-
ственность не только перед 
работниками предприятия, 
но  и  перед их семьями, на-
шими ветеранами, жителями 
района машзавода. Ну и, ко-
нечно, ещё ответственность 
за  мою семью, в  которой 
появилось пополнение.

Новый год  — это время, 
чтобы подвести итоги, оце-
нить, как мы его прожили. 
Это семейный праздник, 
поэтому планирую встретить 
его в кругу семьи.

Беседовала  
Татьяна ШАГЕЕВА.

22 декабря — День энергетика

Несущие свет и теплоЭнергетическое хо‑
зяйство на  предприятии 
строилось и  развивалось 
одновременно с заводом.

— Мы вырабатываем элек-
тро- и  теплоэнергию (цех 
№ 13), сохраняем и переда-
ём её цехам № № 14 и 19, — 
рассказывает директор ПТК 
«Энергетик» Александр Ку-
баткин. — А  те, в  свою оче-
редь — потребителям (как за-
водским, так и за пределами 
завода), ведь мы снабжаем 
теплом и  электроэнергией 
весь район.

Так и получилось, что эти 
три направления работы сли-
лись в один производственно-
технический комплекс. Стоит 
подчеркнуть, что раньше за-
вод был предприятием пол-
ного энергетического цикла. 
Сейчас часть инженерных се-
тей передано в муниципаль-
ную собственность.

— Сначала мы получаем 
воду на  первом подъёме, — 
продолжает Александр Вик-
торович. — После чего она 
направляется по различным 
«адресатам»  — ТЭЦ, НФС 
второго подъёма. Часть дан-
ной воды доходит до каждо-
го крана в районе.

Качество воды, которую 
поставляет завод потреби-
телям,  — одно из  лучших 
в  регионе. Это стало воз-
можным благодаря рекон-
струкции НФС. Объёмы го-

товой к употреблению воды 
были увеличены практиче-
ски в два раза. Это позволит 
удовлетворять потребности 
и в будущем — при переходе 
на  закрытую систему водо-
снабжения. Согласно требо-
ваниям законодательства 
муниципалитет обязан обе-
спечить переход на  закры-
тую систему водоснабжения 
до 1 января 2022 года. В ре-
зультате в 352 домах района 
машиностроительного заво-
да произойдёт существенное 
увеличение расхода питье-
вой воды. Завод к  данному 
процессу уже готов.

Завод также всегда готов 
к  зиме. Уже в  апреле под-
писывается приказ о  под-
готовке к  отопительному 
сезону с указанием 
зон ответственно-
сти каждого под-
разделения. Такие 
мероприятия вы-
полнены  в текущем 
году полностью. 
И  сейчас, с  насту-
плением холодов, 
специалисты пред-
приятия держат 
всё под контролем, 
а  при возникнове-
нии внештатных си-
туаций оперативно 
их устраняют.

Под контролем находится 
и электроэнергетика. Особую 
гордость заводских специа-
листов вызывает замена двух 
из четырёх турбогенераторов 
на ТЭЦ, благодаря чему суще-
ственно облегчилась достав-
ка конечным потребителям 
электроэнергии. До  измене-
ний законодательства она 
обеспечивала собственные 
нужды ТЭЦ. В связи с изме-
нениями произошло разде-
ление на три составляющие: 
генерация, передача и сбыт. 
Эти элементы не  должны 
были осуществляться одной 
организацией, то есть завод, 
вырабатывающий энергию, 
не  имеет права заниматься 
её передачей и поставкой по-
требителям. Учитывая то, что  

ц е -
л ы й 

район за-
питан от  се-

тей АО «Злат-
маш», это привело 

к  дополнительной нагрузке 
специалистов ПТК и  право-
вого отдела, с  которой они 
блестяще справились.

Особое внимание заслу-
живает подстанция 110/6 кВ 
для приёма 
э л е к т р о -
э н е р г и и 
от электри-
ческих се-
тей «Челя-
бэнерг о», 
трансфор-
мации её 
и передачи 
на  распре-
делитель-
ные элек-
т р о п о д -
с т а н ц и и 
6  кВ. Вось-

м о г о 
декабря 

её руково-
дитель Влади-

мир Безденежных 
отметил юбилей  — 

десятилетие с  момента 
назначения на  должность 
начальника. Приехав из Аба-
кана в Златоуст почти трид-
цать лет назад, Владимир 
Алексеевич пришёл на завод 
работать электромонтёром-
линейщиком. С  тех пор 
он носит звание завод-

чанина. Под его руковод-
ством проходит ремонтно-
восстановительные работы 
и контроль за энергоснабже-
нием предприятия и района.

— В этом году проведена 
модернизация системы по-
стоянного тока, установлены 
новые аккумуляторные ба-
тареи, — прокомментировал 

Влади-
мир Алек-

сеевич. — Гря-
дёт установка 
в а к у у м н ы х 
в ы к л ю ч а т е -
лей, пришед-
ших на  сме-
ну масляным 
и  способных 
в ы д е р ж а т ь 
как минимум 
40 000  вклю-
чений.

Сын Игорь 
пошёл по  сто-
пам отца, 
и  сейчас про-
ходит стажи-
ровку корпус-

ным 
э н е р -

г е т и к о м 
в  корпусах 

первого объ-
екта предприятия. 

Вот так и  зарожда-
ются трудовые династии 

на предприятии.
Сергей ЕЖОВ.
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19 марта — губернатор Челябинской обла‑
сти Борис Дубровский посетил с рабочим 
визитом АО «Златмаш». Он побывал 
в цехах по выпуску гражданской 
и оборонной продукции.

Май — к празднованию 70‑летнего юбилея 
Победы в Великой Отечественной войне 
по инициативе молодёжи была поса‑
жена «Аллея Победы». 29 сажен‑
цев декоративного хвойного 
растения  — туя заняли 
свои места перед цен‑
тральной проход‑
ной и  в  сквере 
у  Дворца 
Победы.

На  предприятии полным ходом идёт мас‑
штабная реконструкция производствен‑
ного корпуса, где разместится цех 
термической обработки. Проект 
реализовывают в рамках феде‑
ральной целевой програм‑
мы по  реформированию 
и  развитию обо рон‑
но‑про мыш лен но‑
го комплекса.

ЗА РАБОТОЙ. Начальник подстанции 110/6 
кВ Владимир Безденежных.
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Пер‑
вый за‑

м е с т и т е л ь 
председателя 

Совета Министров 
СССР, основатель си‑

стемы ГО и  ЧС в  стране, 
Герой Социалистического 

Труда, всё это он  — Виталий 

Хуссейнович Догужиев. Ле‑
гендарный директор, возглав‑
лявший предприятие в  1976–
1983  годах, сегодня отмечает 
своё восьмидесятилетие. На‑
кануне юбилея мы попроси‑
ли заместителя генерального 
директора‑главного конструк‑
тора по оборонной продукции 
Валентина Носова поделить‑
ся воспоминаниями об  этом 
человеке.

— Первый раз я увидел Виталия 
Хуссейновича в 1984  году во вре-
мя праздничных мероприятий, по-
свящённых Дню машиностроителя. 
В тот раз они были ознаменованы 
сдачей изделия РСМ-52 на  воору-
жение. Виталий Хуссейнович вышел 
поздравлять коллектив предприя-
тия с праздником в ранге замести-
теля министра общего машиностро-

ения 
С С С Р 

и  Героя 
Социалисти-

ческого труда. 
Звезду Героя он по-

лучил за создание этой 
самой ракеты. Дело в  том 

что, Виктор Петрович Макеев 
считал, что будущее за  жидкост-

ными машинами, твёрдотопливны-
ми аппаратами занимался в мень-
шей степени.

На испытаниях ракет такого клас-
са неудачи следовали одна за дру-
гой. И настал тот момент, когда ЦК 
КПСС принимал решение о  про-
должении работ по  данной тема-
тике либо по закрытию программы. 
На предприятии к тому времени уже 
частично был построен сборочно-
комплектовочный комплекс, а в Се-
веродвинске строились атомные 

подводные крейсеры. Решение во-
проса было достаточно сложным. 
Несмотря на  сложившуюся ситуа-
цию с  испытаниями, Виталий Хус-
сейнович сказал, что завод сделает 
всё, чтобы это изделие было готово. 
К его мнению прислушались, и се-
годня мы можем с  уверенностью 
сказать, что это решение стало 
судьбоносным для завода и  зна-
чимым для обороноспособности 
государства.

Я с ним познакомился достаточно 
близко в  2007  году, когда он уже 
был человеком-легендой. Восемь 
лет назад он стал лауреатом пре-
мии фонда Олега Митяева «Свет-
лое прошлое». Хочу отметить, что 
кандидатура его была утверждена 
без вопросов. К сожалению, в день 
награждения он не  смог приехать 
в Златоуст, но обещал обязательно 
приехать на завод.

Своё обещание он сдержал 
и в конце года приехал в Златоуст. 
Его очень ждали в  городе. Самое 

глав-
ное  — 

не  мы его 
возили по  го-

роду, а  он сам 
просил нас провез-

ти его по памятным для 
него местам Златоуста. Он 

хотел всё посмотреть, он инте-
ресовался городом, сравнивал се-

годняшний облик Златоуста со вче-
рашним. При этом после 8  часов 

путешествий он выглядел свежим 
и бодрым.

Во время экскурсии мы проехали 
многие предприятия города, но то, 
что произошло на  нашем пред-
приятии, меня просто поразило. 
По просьбе Виталия Хуссейновича 
мы собрали всех ветеранов, кото-
рые с  ним работали в  период его 
руководства предприятием. И когда 
он увидел их, он с каждым поздо-
ровался и назвал каждого по име-
ни и  отчеству! Когда  же каждый 
из ветеранов рассказывал истории 
из  жизни, Виталий Хуссейнович 
комментировал их. Он помнил всё. 
И, несмотря на его жёсткость, о ко-
торой до  сих пор ходят легенды, 
он был очень справедливый и знал 
всё и  всех. Можно быть жёстким 
и  не  видеть вокруг себя людей, 
а  можно быть жёстким и  знать 
каждого своего сотрудника лич-
но. В  этом уникальность Виталия 
Хуссейновича.

Подготовил Сергей ВОРОЖЦОВ.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
конференции работников АО «Златоустовский 

машиностроительный завод» по итогам 
выполнения КД за 2015 год

1. Признать работу администрации по выполнению КД за 2015 год 
удовлетворительной.

2. Коллективный договор за 2015 год считать выполненным в полном 
объёме.

3. Новую редакцию пункта 6.2.24. коллективного договора на 2016 год 
принять. Редакционные правки пунктов 1.3.; 2.1.1.; 3.5.1.; 4.2.1.; 4.2.4.; 
4.2.5.; 4.2.6.; 4.2.15.; 4.2.16; 5.1.3.; 5.1.4.; 5.1.6.; 6.1.2.; 6.1.5.; 6.2.11.; 
7.1.8.; 7.1.9.; 8.1.3.; 8.2.2.; 8.2.3.; 8.2.4.; 8.2.5.1.; 8.2.5.2.; 8.2.13.; 8.2.17.; 
11.1.3. принять.

4. Основной задачей администрации предприятия считать следующее:
— выполнение КД на 2016 год в полном объёме;
— организацию ритмичной работы производства с  обеспечением 

полной загрузки подразделений;
— сохранение средней заработной платы по предприятию не менее 

уровня средней зарплаты по машиностроительной отрасли Челябин-
ской области, при условии выполнения предприятием бюджетных 
показателей.

Основная за‑
дача трудового 
коллектива:

— со б лю д ени е 
правил внутрен-
него трудово-
го распорядка, 
у т в е р ж д ё н н ы х 
на предприятии;

— производство 
продукции надле-
жащего качества 
в  объёмах, уста-
новленных плана-
ми и  графиками 

п р о -
и з -

в о д с т в а , 
при условии 

с в о е в р е м е н -
ного и  качествен-

ного материально-
технического обеспечения.

5. Разработать механизм, 
условия и порядок индексации за-

работной платы работникам предприя-
тия в связи с ростом потребительских цен 

на товары и услуги, ввести данный механизм 
в текст коллективного договора.

Отв.: руководители отделов №№ 208, 204. Срок: 
июль 2016 г.

6. Администрации предприятия завершить формирова-
ние плана производства на 2016 год по цехам, номенклатуре, 

видам работ до 25 декабря 2015 года. Контрольные показатели 
плана общества и планируемые объёмы конкретных подразделений 

довести до коллектива на цеховых собраниях не позднее 15 января 
2016 года.

Выполнение плана производства и реализации продукции, в соот-
ветствии с  утверждённым бюджетом предприятия, считать главным 
условием повышения и индексации заработной платы.

Отв.: главный экономист — начальник ПЭО, руководители структурных 
подразделений.

7. Отделу № 248 продолжить практику включения в график контроля 
производства проведение защиты плана цеха с разбивкой по участкам. 
В случае отсутствия к 30 числу месяца утверждённого плана по цеху 
и участкам, выпускать приказ о наказании начальника цеха и началь-
ника ПДБ.

Отв.: главный диспетчер. Срок: постоянно.
8. Разработать мероприятия, позволяющие ускорить процесс вне-

дрения программы разработки конструкторской и  технологической 
документации.

Отв.: главный инженер. Срок: 30.01.2016 г.
9. Ужесточить требовательность и контроль за выполнением долж-

ностных обязанностей табельщиками и лицами, ответственными за та-
бельный учёт, в части надлежащего порядка и своевременности сбора 
и выдачи пропусков работников подразделений.

Отв.; руководители подразделений. Срок: постоянно.
10. Провести проверку на предмет наличия вытяжной вентиляции 

в комнатах для курения. При необходимости разработать мероприятия.
Отв.: главный инженер. Срок: 30.01.2016 г.

ВрИО генерального  
директора АО «Златмаш» А. В. ЛОБАНОВ.

Председатель  
профкома АО «Златмаш»  П. Д. РТИщЕВ.
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На  предприятии полным ходом идёт мас‑
штабная реконструкция производствен‑
ного корпуса, где разместится цех 
термической обработки. Проект 
реализовывают в рамках феде‑
ральной целевой програм‑
мы по  реформированию 
и  развитию обо рон‑
но‑про мыш лен но‑
го комплекса.

Июнь — введено в эксплуатацию новое галь‑
ваническое производство. Современный 
участок для нанесения защитных по‑
крытий позволяет повысить каче‑
ство выпускаемой продукции, 
увеличить безопасность 
производства и произво‑
дительность труда.

16 июля — временно исполняющий обязанно‑
сти генерального директора ОАО «Объ‑
единённая ракетно‑космическая 
корпорация» Юрий Власов офи‑
циально представил коллек‑
тиву нового руководите‑
ля  — ВрИО генераль‑
ного директора 
предприятия 
Антона Ло‑
банова.

Июль  — АО «Златмаш» посетили участ‑
ники  V Международного молодёжного 
промышленного форума «Инженеры 
будущего‑2015».

Вестник профкома

1  сентября  — состоялось 
торжественное открытие 

мемориальной доски в  честь 
Владимира Михайловича Поп‑

суя, который возглавлял Златоу‑
стовский машиностроительный завод 

с 1983 по 1989 годы. Её установили на зда‑
нии школы № 36.

Подвели итоги
17 декабря прошла конференция работников нашего предприятия по итогам выполнения коллективного договора за 2015 год. 

От подразделений завода было избрано 278 делегатов, присутствовали — 261.
Заслушав доклады председателя профкома Петра Ртищева, ВрИО генерального директора Антона Лобанова и других вы-

ступающих, на конференции единогласно принято постановление.

В день 40‑летия предприятия 
В. Х. Догужиеву вручили тре‑
зубец Нептуна, как создателю 
ракет морского базирования 
(1979 г.).

Заместитель министра общего машиностроения В. Х. Догужиев награж‑
дает лучших почётным знаком «Победителю социалистического сорев‑
нования» (1985 г.).

Отец твёрдотопливных ракет
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А л е к с а н д р 
Полушкин, на‑

чальник кон‑
структорского 
т ехно лог иче‑

ского бюро от‑
дела № 230:

— В этом году впервые за последние 10 лет мы всей 
семьёй (вместе с женой и детьми, а их у меня трое — два 
мальчика и  лапочка-дочка) съездили на  Чёрное море 
в Анапу. Таким образом, сбылась их давняя мечта.

От нового года жду только самого хорошего. В горо-
скопы не верю, считаю, что судьбу человек определя-
ет сам. Хочу, чтобы год стал счастливым и  успешным 
в карьере. Мой второй сын пойдёт в первый класс, для 
меня это главное событие в году Огненной Обезьяны. 
Надеюсь, будет учиться на пятёрки.

Всех заводчан поздравляю с наступающим Новым го-
дом! Я желаю, чтобы у вас всегда была прямая дорога 
только вверх, без крутых спусков и поворотов! Помень-
ше на вашем пути красного света и почаще зелёного! 
А если вдруг попадете на зебру — побольше белых по-
лос! И чтобы эта дорога была долгой и никогда не за-
водила в тупик!
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С 50‑летием!
Е. А. Пантелееву — ведущего инженера цеха № 20
Е. О. Ильину — ведущего инженера-технолога отдела № 234.

С Днём рождения:
Н. И. Понкратова — главного механика
И. Е. Шушакова — начальника цеха № 4
С. Л. Дронова — начальника отдела № 203
А. В. Катырева — начальника цеха № 7
В. И. Лыскова  — начальника отдела № 231 — главного 
конструктора по гражданской продукции и ТНП
Р. М. Белкину — б/начальника отдела № 264
В. Х. Догужиева — б/директора завода
Г. А. Казанцеву — б/начальника отдела № 501
А. В. Гришкова — б/заместителя главного инженера
С. Г. Ковальскую — б/начальника цеха № 99.

С 10‑летием непрерывной трудовой деятельности:
С. Л. Шишкину — укладчика-упаковщика цеха № 1
Ю. Н. Степанова — слесаря цеха № 19
С. И. Лыскова — заместителя начальника цеха № 20
Ю. В. Мамаеву — фрезеровщика цеха № 41
Л. Н. Валькову — штамповщика отдела № 244
Е. П. Куфту — старшего диспетчера отдела № 248
В. В. Жилякову — ведущего инженеру отдела № 263.

С 15‑летием непрерывной трудовой деятельности:
Г. Р. Ахметшину — аппаратчика цеха № 19
В. Я. Фокина — слесаря цеха № 19
А. Ю. Титова — транспортировщика цеха № 20
З. А. Газизову — мастера участка цеха № 29
М. Ф. Румянцева — техника отдела № 200
С. А. Беспалова — электросварщика отдела № 222
Р. Г. Галиева — изолировщика отдела № 222
А. В. Колотушкина — слесаря-ремонтника отдела № 308.

С 20‑летием непрерывной трудовой деятельности:
С. В. Матюшина — слесаря цеха № 7
Н. А. Малову — распределителя работ отдела № 222
Л. А. Журину — контролёра отдела № 256.

С 25‑летием непрерывной трудовой деятельности:
С. В. Балашову — бухгалтера профкома.

С 30‑летием непрерывной трудовой деятельности:
И. А. Худякову — ведущего инженера отдела № 200
Л. Ю. Вечкутову — маляра отдела № 299.

Памятные даты:
21 декабря — День рождения первого директора завода 
Николая Павловича Полетаева
21 декабря — Основание профсоюзной организации Зла-
тоустовского машиностроительного завода.

Праздничные даты:
17  декабря  — День ракетных войск стратегического 
назначения
20 декабря — День работников органов государственной 
безопасности Российской Федерации
22 декабря — День энергетика
27 декабря — День спасателя Российской Федерации.
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К юбилею

Их профессия — спасать
27 декабря отмечается 

25‑летие Министерства 
Российской Федерации 
по  делам гражданской 
обороны, чрезвычайным 
ситуациям и ликвидации 
последствий стихийных 
бедствий.

Сотрудники МЧС России 
работают на переднем крае 
борьбы за  спасение чело-
веческих жизней, помога-
ют людям в  чрезвычайных 
ситуациях. На нашем пред-
приятии тоже есть пред-
ставители этой нелёгкой, 
но такой нужной профессии.

На фасаде специальной 
пожарно-спасательной ча-
сти №  4  так и  написано: 
«Предотвращение, спасе-
ние, помощь»  — главный 
девиз всех спасателей.

Сейчас «под крылом» 
у  СПСЧ-4 всё наше пред-
приятие, где самая боль-
шая ценность — люди, где 
есть дорогостоящее обо-
рудование и  пожароопас-
ные производства и  объ-
екты. Поэтому пожарным 
приходится всегда быть 
начеку, в  полной боевой 
готовности. Повседневная 
их жизнь  — тренировки. 
Совершенствуют профка-
чества, доводят до  не-
обходимого автоматизма 
правильность действий, 
ведь при пожаре думать, 
как правило, некогда. Не-
обходимо выиграть время 
у  пожара, чтобы избежать 
человеческих жертв.

— Человеческий фактор 
является основной причи-
ной, по которой возникают 

чрезвычайные ситуации 
и пожары. Это обычно чья-то 
халатность, безответствен-
ность, — говорит начальник 
СПСЧ-4 Вячеслав Гайфул-
лин. — И  наша первооче-
редная задача  — чтобы их 
было как можно меньше, 
ведь легче предотвратить 
ЧС, чем ликвидировать.

Родившись в  далёком 
41 году прошлого столетия, 
противопожарная служ-
ба по-прежнему в  строю. 
За почти 75 лет существова-
ния пожарной части менял-
ся её командный и числен-

ный состав, штат, техника, 
но  задачи и  сегодня оста-
ются прежними. С 1 января 

2002 года государственная 
противопожарная служба 
вышла из состава МВД Рос-
сии и  вошла в  состав МЧС 
России, как одно из звеньев 
системы обеспечения безо-
пасности государства.

Ситуации бывают раз-
ные, и  в  арсенале у наших 
огнеборцев есть всё, чтобы 
не потерять профессиональ-
ные навыки, что позволит 
в  чрезвычайной ситуации 
действовать не  задумыва-
ясь. Отрабатывают норма-
тивы: штурмуют учебную 
башню, используя штур-

мовые лестницы, верёвки, 
отрабатывают спасание 
и самоспасание…

Есть у  части свои тради-
ции. Каждый год наши по-
жарные проводят соревно-
вания в  память о  старшем 
пожарном Владимире Са-
пелкине, который, выпол-
няя свой профессиональ-
ный долг, спасал детей 
в  Детском парке и  погиб. 
Он был награждён меда-
лью «За отвагу на пожаре» 
(посмертно).

Не каждого берут в СПСЧ 
работать. Отбор жёст-
кий. Главный критерий 
— не  только физподготов-
ка, но  и  умение работать 
в  команде, даже в  самых 
экстремальных ситуациях 
находить правильное реше-
ние. Как говорят команди-
ры, здесь надо соображать 
быстро и  двигаться много. 
Не  каждому это по  плечу. 
Кстати, наши ребята креп-
кие, об этом свидетельству-
ют награды за  спортивные 
достижения. По результатам 
Спартакиады среди под-
разделений Специального 
управления ФПС № 29 МЧС 
России второй год подряд 
наши занимают 1 место.

Отдел по связям с обще-
ственностью и  массовым 
коммуникациям АО «Злат-
маш» и  редакция газеты 
«Трудовая честь Златмаш» 
поздравляют наших спаса-
телей с праздником. Удачи, 
успехов!

Татьяна ШАГЕЕВА.

НАШИ КРЕПКИЕ РЕБЯТА ИЗ СПСЧ‑4. Заместитель началь‑
ника СПСЧ‑4, майор внутренней службы Дмитрий Сергеев; 
помощник начальника караула, старший прапорщик вну‑
тренней службы Алексей Мозжерин; пожарный, сержант 
внутренней службы Александр Васенькин.

План новогодних мероприятий
Дата Начало Мероприятие

28.12.2015 11:00

Открытие Снежного городка 
у центральной проходной 

с проведением детской 
развлекательной программы 

работниками Дворца Победы и 
физкультурно-оздоровительного 

центра АО «Златмаш».

02.01.2016 11:00 и 
13:00

Новогодние утренники 
во Дворце Победы. 

03.01.2016
11:00, 

13:00 и 
15:00

Новогодние утренники 
во Дворце Победы

04.01.2016
11:00, 

13:00 и 
15:00

Новогодние утренники 
во Дворце Победы

05.01.2016 11:00 и 
13:00 

Новогодние утренники 
во Дворце Победы

06.01.2016 12:00

«Рождественские встречи» 
в Снежном городке 

с проведением детской 
развлекательной программы 

работниками Дворца Победы и 
физкультурно-оздоровительного 

центра АО «Златмаш».

Покровительница 2016 года отличается непредска‑
зуемостью, эгоистичностью и непостоянством, она фан‑
тазёрка и любит повеселиться, любопытна, обладает 
сильной интуицией и характером. Наступающий год 
будет способен одновременно напугать и насмешить, 
огорчить неприятностями, но и обрадовать добрыми 
известиями представителей всех знаков Зодиака, так 
что никто не останется без внимания Огненной Обе‑
зьяны! В этот год судьба не предоставит привилегий 
никому (что бывает редко). Чтобы год прошёл удачно, 
всем придётся серьёзно потрудиться! Так утверж‑
дают астрологи, а родившиеся под п о к р о в и ‑
тельством Обезья‑
ны рассказали, что 
думают на этот счёт 
сами, что принёс им 
уходящий и чего 
они ожидают 
от насту‑
п а ю щ е г о , 
2016 года.

А н д р е й 
К и р с а н о в , 
г л а в н ы й 
архитектор‑
начальник от‑
дела № 219:

— Если го-
ворить о  про-

изводстве, то ухо-
дящий год стал одним из са-
мых успешных для нашего предприя-

тия в части строительства и реконструкции корпусов и других 
объектов, находящихся в зоне ответственности нашего отдела. 
Такая ситуация стала возможной по  причине значительных 
объёмов финансирования, поступившим из  федерального 
бюджета. Благодаря полученным средствам была проведена 
реконструкция корпуса 97 и начата работа по корпусу 98 с при-
менением самых современных технологий. На будущий год 
планируется завершить работы по реконструкции корпуса 98.

Из значимых событий, касающихся моей семьи, это про-
фессиональные успехи моей младшей дочери, инженера-
строителя в четвертом поколении, которая готовится к защите 
диссертации.

Работникам завода я желаю, прежде всего, здоровья, и тогда 
все намеченные планы будут реализованы. Наше предприятие 
обладает всем необходимым для реализации намеченных пла-
нов в 2016 году.

Евгений Любомирский, слесарь 
механосборочных работ ПТК 
«ЭлБИ»:

— Уходящий год преподнёс мне са-
мый главный подарок в  жизни  — 
15 ноября на свет появился мой 
сын Максимка. Надеюсь, что сле-
дующий год, год Обезьяны, бу-
дет ещё лучше, чем этот. В бу-
дущем году планирую себя 
посвятить семье, мне пред-
стоит вжиться в  роль отца 
и  примерного мужа, обе-
спечить моим самым близ-
ким людям благополучие.

4 Трудовая чесТь ЗлаТмаш 25 декабря 2015 г.


